

1月5日開幕
春高バレー
4年連続4回目
高相みな実主将(3年)
「日本一」を繰り返し、
決意の強さをにじませ
た。第67回全日本バレー
ボール高校選手権(春高)
は来年1月5日に開幕。
初出場だった64回大会は
初戦1回戦で敗退も、65
回大会はベスト16、昨季
の66回大会は3位と確実

1月5日開幕
春高バレー
3年ぶり3回目
12月30日に開幕する第
93回全国高校サッカー選
手権。都市大塙尻は31日
の1回戦で同じく3年ぶ
りながら22回目の出場を

都市大塙尻サッカー部＆女子バレー部上位進出必ず

30日開幕全国高校
サッカー選手権
3年ぶり3回目
12月30日に開幕する第
93回全国高校サッカー選
手権。都市大塙尻は31日
の1回戦で同じく3年ぶ
りながら22回目の出場を

年末年始に開幕する全国大会にそろって出場す
る東京都市大塙尻のサッカー部と女子バーボー
ル部の選手らが16日、阿部守一知事
3回目、4年連続4回目の全国切符。両主将は力
強く上位進出を誓った。

30日開幕全国高校
サッカー選手権
3年ぶり3回目
12月30日に開幕する第
93回全国高校サッカー選
手権。都市大塙尻は31日
の1回戦で同じく3年ぶ
りながら22回目の出場を

30日開幕全国高校
サッカー選手権
3年ぶり3回目
12月30日に開幕する第
93回全国高校サッカー選
手権。都市大塙尻は31日
の1回戦で同じく3年ぶ
りながら22回目の出場を

年末年始に開幕する全国大会にそろって出場す
る東京都市大塙尻のサッカー部と女子バーボー
ル部の選手らが16日、阿部守一知事
3回目、4年連続4回目の全国切符。両主将は力
強く上位進出を誓った。

年末年始に開幕する全国大会にそろって出場す
る東京都市大塙尻のサッカー部と女子バーボー
ル部の選手らが16日、阿部守一知事
3回目、4年連続4回目の全国切符。両主将は力
強く上位進出を誓った。

に階段を上がってきており、「今年こそ日本一を
獲るために頑張ってきました。3年生と1、2年
生の力を合わせて日本一を目指します」と力強く
宣言した。5日の初戦で愛媛代表・松山東雲と対
戦する。「日本一へのこだわりは誰よりも強い。中野
県対抗中学大会で優勝。

岡田隆安監督は「ですか
ら、高校でも絶対日本一
になりたいという強い思
いがあります」と解
説した。

8月にタイ遠征した全
日本高校選抜でもキャプ
テンを務めており、今後
の女子バレーを担う逸
材。身長1㍍63ながら最
高到達点は2㍍98。「ジ
ャンプ力になると94㌢ぐ
らい。実業団や全日本を

がらPK戦の末に高知を制して初戦突破。90回大会は初戦の2回戦で立命館宇治(京都)に0-1で敗退した。昨季の県代表・松商学園はベスト16まで進んでおり、「バス
ト8を目指します」とキ
ッパリ。強豪校との練習試合を重ねており、「多
くの課題が見つかった
が、修正してきました」と
自信をのぞかせた。

高橋裕之監督は3年前
に岡田監督は「ですか
ら、高校でも絶対日本一
になりたいという強い思
いがあります」と解
説した。

岡田監督は「それ
が非常に感動を与える
と同時に、決めた時のガ
ンツボーズがすごく印象
深い」と絶賛した。

全国に知られた強豪校
となりマークは必至。下
級生とのチームワークを
案じる質問も飛んだが、
J1昇格に触れ、「僕たち
県はない、連動性のある
チームを3年間かけて構築してきました」と振
り返った。県予選6試合
で24得点と攻撃が持ち味
のチームに仕上がった
が、ゲームメーカーを任さ
れる山元主将は「攻撃だけではなく守備でも体を
張っていきたい」と県予
選後に組織的守備を磨い

山元主将「ベスト8入り」
の反省に立ち、攻撃力の改善に力点を置いてきた
と強調。「今までの長野
県はない、連動性のある
チームを3年間かけて構築してきました」と振
り返った。県予選6試合
で24得点と攻撃が持ち味
のチームに仕上がった
が、ゲームメーカーを任さ
れる山元主将は「攻撃だけではなく守備でも体を
張っていきたい」と県予
選後に組織的守備を磨い



阿部知事(前列中央)らとともに、記念写真に納まる東京都市大塙尻サッカー部と女子バーボル部の選手ら。右上激励品のボールを贈られるサッカー部の山元主将と右下女子バーボル部の高相主将

■この記事・写真等はスポーツニッポン新聞社の許諾を得て転載しています。
無断で複製等、著作権を侵害する一切の行為を禁止します。

学校法人五島育英会